

KIM

Brimob Kompi 1 Batalyon C Kediri Jalin Sinergitas Bersama IWK Kediri Raya

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KIM.WEB.ID

Mar 22, 2022 - 19:53



KEDIRI - Brimob Kompi 1 Batalyon C Pelopor Kediri SatBrimob Polda Jatim

Kediri menjalin persahabatan dan sinergitas dengan media Kediri Raya yang tergabung dalam Ikatan Wartawan Kediri (IWK) dengan menggelar sparing bola volly di halaman belakang lapangan Mako Brimob Kompi 1 Batalyon C Kediri Jalan Veteran Mojoroto Kota Kediri, Selasa (22/3/2022)

Komandan Kompi (Danki) 1/C Pelopor Kediri Satbrimob Polda Jatim AKP Anacleto Soares, S.H dalam sambutannya mengatakan, kalau diadakannya sparing bola volly dengan IWK untuk menjalin tali silaturahmi, serta menjalin persahabatan antara anggota Brimob Kediri dan rekan-rekan jurnalis Kediri Raya.

"Kegiatan ini untuk mempererat tali persaudaraan anggota Brimob Kediri dengan rekan-rekan wartawan Kediri Raya guna mempererat tali silaturahmi dan menjalin persahabatan agar bisa tercipta hubungan yang selalu kondusif, tidak ada pergesekan dikemudian hari." AKP Anacleto Soares, S.H

Alito sapaan akrab Komandan Kompi 1 Batalyon C Brimob Kediri, AKP Anacleto Soares, S.H menambahkan, kalau dalam sparing volly Brimob dengan IWK tidak untuk memperebutkan suatu hadiah yang mewah akan tetapi sebagai motivasi dan spirit dalam bertugas di tupoksi masing-masing sehingga diharapkan bisa terwujud hubungan yang harmonis .

Danki Brimob Kediri berharap agar sparing volly ini tidak hanya sekali ini saja akan tetapi juga bisa berkesinambungan dan pada intinya bisa bersinergi.

Sementara itu, Ketua IWK Bambang Setiyono alias Petruk mengungkapkan kalau sparing volly ini untuk menjalin persahabatan , dan bisa bersinergi antara APH terutama Brimob dan jurnalis di Kediri Raya, sehingga bisa terwujud tali persaudaraan.

"Sparing Volly ini dimaksudkan untuk menjalin tali silaturahmi, dan mempererat persahabatan APH dan jurnalis di Kediri Raya ini," ungapnya.

Diketahui, sparing volly antara Ikatan Wartawan Kediri (iwk) dan SatBrimob batalyon C kompi 1 Kediri dimenangkan oleh grup IWK dengan 5 set main dengan skor tiga dua.

Usai acara dilanjutkan makan bersama dengan Danki AKP Anacleto Soares, S.H Humas Brimob Kediri Iptu Royan dan Danton Brimob Kediri Iptu Wayan Wirvana beserta jajarannya.